

Mitteilungen

Facharztprüfungen

Facharztprüfung zur Erlangung des Facharztstitels für Anästhesiologie

Datum:

Schriftliche Prüfung

Samstag, 11. September 2021, in Bern

Mündliche Prüfung

Samstag, 22. Januar 2022, in Bern

Anmeldefrist:

Schriftliche Prüfung: 9. Mai 2021

Mündliche Prüfung: 30. November 2021

Weitere Informationen finden Sie auf der Website des SIWF unter www.siwf.ch
→ Weiterbildung → Facharzttitel und Schwerpunkte → Anästhesiologie

Facharztprüfung zur Erlangung des Facharztstitels für Intensivmedizin

Datum:

1. Teil, schriftliche Prüfung:

Montag, 4. Oktober 2021

2. Teil, mündliche Prüfung:

Donnerstag, 9. Dezember 2021

Ort: Paraplegiker Zentrum Nottwil

Anmeldefrist: 1. Mai bis 31. Juli 2021

Weitere Informationen finden Sie auf der Website des SIWF unter www.siwf.ch
→ Weiterbildung → Facharzttitel und Schwerpunkte → Intensivmedizin

Hilfskasse für Schweizer Ärzte – eingegangene Spenden

Vom 1. Januar bis 31. März 2021 sind 8 Spenden im Gesamtbetrag von CHF 25'550 eingegangen.

Der Stiftungsrat der Hilfskasse für Schweizer Ärzte freut sich sehr, diese Gaben bekanntgeben zu dürfen, und dankt allen Spendern recht herzlich.

Damit die Spenden in voller Höhe den Destinatären zukommen, haben wir uns entschlossen, für Spenden unter CHF 500 auf den Versand von persönlichen Dankschreiben zu verzichten. Wir hoffen sehr, dass diese Massnahme bei allen Spendern auf Verständnis stösst.

*Für die Hilfskasse für Schweizer Ärzte
Der Kassier des Stiftungsrates*

Aktuelle Themen auf unserer Website

www.saez.ch → Tour d'horizon



Drei Ärzte erzählen

Wie Hongkong das Virus in Schach hielt

Hongkong hat es dank radikaler Massnahmen weitgehend geschafft, Covid-19 einzudämmen. Diese gingen aber teilweise auf Kosten der Freiheit und des Wohlbefindens der Bevölkerung.



Interview mit Werner Bauer, ehemaliger Präsident des Schweizerischen Instituts für ärztliche Weiter- und Fortbildung (SIWF)

«Jede Horizonterweiterung ist ein Gewinn»

Seit 2010 leitete Werner Bauer das SIWF. Auf Anfang Jahr hat er den Stab nun an seine Nachfolgerin Monika Brodmann Maeder übergeben. Zeit, um auf ein bewegtes Jahrzehnt zurückzublicken.

